

# Cahier de vie

## CE2-CM1

Mardi (Aaron et Aziliz)

Ce matin on a vu une nouvelle lettre en orthographe: le X. Nous nous sommes entraînés pour la danse. On a fait des mathématiques pour les CE2-1 des nombres variés et les CE2

Jeudi (Elisa et Lyna)

Ce matin les CE2 on fait des mathématiques: ils ont fait un mini fichier problème et des calculs posés et les CE2-1 ont aussi fait des maths: ils ont travaillé sur les grands nombres et la classe a fait de l'orthographe. Cette après-midi on a fait des ateliers en EdL, on a écouté le chant de Vianney et on a regardé la danse du matin après la récréation, on a fait de l'anglais et un bilan. Voilà une belle journée.

Vendredi 11 juin (Naelle et Romane)

Aujourd'hui Élodie était au portail. On a fait une dictée. Ceux qui n'étaient pas en dictée terminaient leur évaluation de maths. Puis on est allé faire de la danse et après on a repris la dictée et l'évaluation de maths puis on a présenté l'exposé d'histoire. Cette après-midi, on a fait le conseil. C'était une superbe journée.